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【2 月 26 日第 2016 回例会 会長挨拶】 

地区大会に多数のご参加をいただき有難うございました。次年度地区大会は当クラブがホストとなり開催され

ます。全員一丸となり頑張りましょう。さて環境省発表によると、今年の花粉量は前年に比べ１８０％に及ぶそ

うです。花粉症の方には、気の重い情報です。私も花粉症であります。花粉症は鼻水や目のかゆみなどの症状と

それに加えて様々な不快感をもたらします。花粉症の２０代男性２００人に、最もつらい症状をアンケート調査

した結果、１位：鼻を噛みすぎ痛くなる。２位：寝付けず寝不足になる。３位：口呼吸で寝て喉が痛くなる。・・・

どれも大変です。スギ花粉は５月連休まで続きます。スギ花粉の方、対策しながら頑張ってください。

     「新入会員卓話」 会員 倉内充雄君 

私の歩みと弁護士について・・弁護士になり１８年、妻と二人暮らし、自宅兼事務所を竜美北に建築し、妻が

事務長として経理をしています。昭和４０年１１月２１日生まれ、今年５０歳。碧南市生まれ、姉と二人姉弟。

小学校時代は足が速くスポーツが大好きで、プロ野球選手やオリンピック選手になるのが夢でした。中学になり

ビヨン・ボルグ、マッケンロー等に憧れ、テニス部に入りましたが運動神経がないことに気づき、「自分の良心

に従って法律を武器に戦う」という姿に憧れ、弁護士になりたいと思うようになりました。現在の司法試験は、

２千人くらいの合格者(約２０％)ですが、当時の司法試験は、２万５千人ぐらい受験して合格者５～６００人(約

２％)でした。マークシートの短答試験で約４０００人、論文式試験で約６００人になり、最後の口述試験ではほ

とんど受かり約５５０人合格という感じでした。名大経済学部と中央大法科に受かりましたが、人生を棒に振る

可能性と受かる保証はない過酷な試験なのでどちらへ進むか悩みました。しかし自分はサラリーマンに向かなく

自分の事務所を持ちたいと思い、母親の賛成もあり弁護士になる強い決意をし中央大法科へ入学しました。東京

に行きバブルに遊んでしまいましたが、３年から本格的に勉強を始めました。しかしなかなか受からず４回目に

４０００人が受かる短答式にスベリました。このときから２年間勉強漬けをし、６回目の挑戦（２７歳）で今年

こそと、緊張とプレッシャーで答案用紙に震えて名前が書けないこともありましたが、なんとか合格し嬉しいよ

りホッとしました。合格祝賀会では初めて東京の大きいホテル（ニューオータニ）で立食パーティ、コンパニオ

ンなど華やかな世界を体験できました。酔った気分で東京の夜景を見て、何とも言えない高揚感・達成感・合格

の実感を味わったのを覚えています。平成５年から２年間司法修習生、平成７年に名古屋で２年間勤務弁護士を

して転機、独立を決意しました。地元であれば知り合いもいるので仕事があるのではと思い。西三河は弁護士が

少なく、人口１４０万人に弁護士３５人（現在約１４０人４倍）。弁護士同士のつながりが深いので、先輩弁護

士が仕事を回してくれるなど考慮し、平成９年４月倉内法律事務所を開設しました。独立時は、当然大変でした

が、開設した時少し背が伸びたような伸び伸びした感覚があり、何とも言えない嬉しさがありました。これから

は事務所の態勢を整え、事務所を法人化し６０歳には他の弁護士に任せ、家賃収入での生活を夢みています。５

０歳を機に英語を始め、長期外国旅行やＲＣでも外国の人と交流したいと思います。 

卓話者：倉内充雄君と新浪副会長 卓話者：倉内充雄君 新米山功労者表彰 宇野弘隆君 ようこそ！本日ビジターの皆様 

 幹事報告(近藤幹事) 

■ 4 月 23 日(木)日本特殊陶業ビレッジホールにて「東日

本大震災チャリティコンサート 2015」が開催されます。 
■ 2 月 28 日(土)豊田中 RC 創立 15 周年式典に三浦会長

と幹事が出席致します。 

■ 本日例会終了後、4 階「末広の間」にて第 5 回クラブア

ッセンブリーを行いますので関係者の方は出席を御願

い致します。 

本日の卓話 「みとゴルフ倶楽部について」～皆様に支えられてあっという間の 19 年～ 

みと開発株式会社 代表取締役(みとゴルフ倶楽部 理事長) 鈴木康仁様 

前回の例会 
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過去 3 回の修正出席率 
 1/29：96.08% 2/5：100% 2/12：100%  



page 2 

 ビジター報告 [岡崎 RC]1 名 [岡崎南 RC]1 名 

 出席委員会 本日の出席率 87.93%(欠席 7 名) 
前々回(2/12)修正出席率 100％(欠席 0 名) 

 ニコボックス委員会 
 三浦泰廣君 本日クラブアッセンブリーです。 

 長坂勲君･小木曽進君君 ニコに協力します。 

 岩月鋹廣君 深田先生お久しぶりです。 

 青山俊次君 あづま会 2 回目の優勝をしました。 

 手嶋明君 足助町中馬の写真を展示しました。 

 新浪勝也君 先日の地区大会お疲れ様でした。 

 南鉉君 倉内さんの卓話を楽しみにしています。 

 雑誌委員会 ロータリーの友 3 月号紹介。 

 米山功労者表彰（第 9 回:草野信隆君、新米山功労者：

本田康英君、宇野弘隆君）/小銭寄付のお願い 

 

 

３月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

3/12(木) 定款第６条第１節の規定による休会 

3/19(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「識字率向上について」地区国際奉仕委員会 峠テル子様 

3/26(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「活動報告」岡崎ローターアクトクラブ会長 及川純様 

他クラブ例会変更・休会のお知らせ 

変更予定日 RC 名 サイン受付場所 

3 月 10 日（火） 豊田中 定款第 6 条第 1 節の規定により休会 

3 月 16 日（月） 豊田西 定款第 6 条第 1 節の規定により休会 

3 月 20 日（金） 安城 碧海信用金庫本店 3 階事務局 11:30～12:30 

3 月 20 日（金） 西尾 KIRARA 西尾信用金庫中央支店 2 階 203 号 11:30～12:30 

3 月 23 日（月） 豊田三好 定款第 6 条第 1 節の規定により休会 

3 月 30 日（月） 豊田西 名鉄トヨタホテル 1 階フロント前 11:30～12:30 

3 月 31 日（火） 岡崎城南 岡崎ニューグランドホテル１階 17:30～18:30 

3 月 31 日（火） 岡崎南 定款第 6 条第 1 節の規定により休会 

4 月 1 日（水） 知立 ホテルクラウンパレス知立 5 階 11:30～12:30 

参加報告：「豊田中 RC 創立 15 周年記念式典」２月 2８日(土)於:名鉄トヨタホテル  幹事 近藤金作 

豊田中ＲＣ創立１５周年記念式典が、国際ロータリー第２７６０地区西三河中分区のガバナー補佐･分区幹事･

会長･幹事の出席のもと開催されました。中山憲和会長は記念事業として、豊田市の公立こども園全校へ今後６

年間絵本を寄贈し園児の健やかな成長の一助としたいと表明されました。また同ＲＣがこれまで親睦を重視し

てきたことを紹介し、今後も楽しい例会になるよう努めるとのことでした。友好クラブの台中文心ＲＣの参加

もあり実りある式典でした。 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 3 月 24 日（火） ザ・トラディション GC 定例会 

ひよどり会 3 月 12 日（木） チャーム 定例会 

写楽会 有志による写真をメーリングリスト･例会場にて掲示 


